

MULTIMÉDIA

Un « 100 % sport en Picardie » version auto-moto

On a parlé moto et auto dans l'émission du service des sports du Courrier picard, avec Jean-Pierre Lenglet, Patrick Stadler et Jean-Loup Lepan, lequel perpétue l'histoire initiée par son père Fred avec le Dakar.

« 100 % SPORT EN PICARDIE »

• C'EST QUOI ?

« 100 % sport en Picardie » est une émission hebdomadaire préparée et animée par le service des sports du Courrier picard. D'un format de 26 minutes, elle accueille des invités en lien avec la thématique choisie.

• C'EST QUAND ?

« 100 % sport en Picardie » est télévisé par Wéo, le lundi à 16 h 05 et 22 h 30, le mardi à 11 heures et le mercredi à 16 h 30, sur le canal 35 de la TNT ou, via les box, sur les canaux 325 (BBox), 387 (Orange), 941 (Free) et 487 (SFR numérisable Nord-Pas-de-Calais). C'est également diffusé par Matélé (Saint-Quentin) et à retrouver sur les sites web du Courrier picard dès 15 h 30 (courrier.picard.fr) et de Wéo (weo.fr).

• C'EST OÙ ?

« 100 % sport en Picardie » est enregistré le lundi à Amiens au siège du Courrier picard, dans le studio dédié.

Jean-Pierre Lenglet, président de l'ASA Picardie, qui organise chaque année le rallye automobile de Picardie, Patrick Stadler, président de la Ligue des Hauts-de-France de moto, et le motard de la Somme Jean-Loup Lepan, 14^e du dernier Dakar et en pleine ascension internationale, étaient les invités de l'émission du service des sports du Courrier picard, « 100 % sport en Picardie », ce lundi 11 mars, alors que la saison des sports mécaniques reprend en Picardie. Il a notamment été question de la difficulté d'organiser des épreuves. « Administrativement, c'est de plus en plus lourd », a souligné Jean-Pierre Lenglet. Nous avons des restrictions en matière de sécurité. Le risque zéro n'existe pas et les spectateurs ne sont pas toujours raisonnables. »

« On ne va pas tirer à boulets rouges sur trente motos qui tournent en rond »

Jean-Loup Lepan

« En moto, nous sommes en circuit fermé, nous sommes entre nous et nous essayons de ne déranger personne, a indiqué pour sa part Patrick Stadler. Il faut tout de même



Le plateau de « 100 % sport en Picardie », ce lundi 11 mars, avec Jean-Pierre Lenglet (à gauche, au premier plan), Patrick Stadler (à droite, au premier plan) et Jean-Loup Lepan (à droite, au deuxième plan).

monter les dossiers, prendre en compte l'aspect sécurité et la tranquillité publique, mais ça se passe relativement bien. La complexité pour nous, comme pour beaucoup d'autres sports, c'est le bénévolat. » Quant à savoir si les sports mécaniques en font assez pour le climat, Jean-Loup Lepan n'y est pas allé par quatre chemins : « Ils sont un laboratoire pour aller vers le "zéro". On essaie de nouvelles huiles, de nouvelles essences. Oui, les sports mécaniques polluent peut-être un petit peu, mais je pense qu'il y a des problèmes plus importants concernant la pollution, comme les pétroliers ou les bateaux de croisière. On ne va pas tirer à boulets rouges sur trente motos qui tournent en rond et qui vont "gaspiller" cinq litres d'essence. »

Le champion du monde junior de rallye-raid moto, aussi loquace que son père Fred Lepan, ancien pilote de motocross, est également reve-

nu sur sa quatorzième place sur le Dakar 2024. « C'était mon troisième Dakar et c'était le premier objectif que je m'étais fixé. Aller trois fois au bout, c'est exceptionnel. C'est la course la plus importante de l'année. J'ai toujours aimé suivre le Dakar, mais le problème, c'est que je suis le roi de la frousse. J'ai peur du noir, peur des animaux. Mais il fallait au moins que j'en fasse un pour voir ce que c'est, et c'est comme les bons desserts, on a envie d'en remanger tout le temps. »

JEAN-LOUP LEPAN AU PORTUGAL

La suite de la Coupe du monde de rallye-raid se tiendra au Portugal à partir du 2 avril pour Jean-Loup Lepan. L'équipe dont il fait partie n'ayant pas prévu de faire le déplacement, le jeune pilote s'y rendra en « autonomie », probablement avec son père et un mécanicien. À noter qu'après sa 14^e place au Dakar, Lepan a fini 3^e au scratch et 2^e de la catégorie Rally 2 sur l'Abu Dhabi Desert Challenge début mars.



Jean-Loup Lepan s'est montré très loquace sur le plateau, revenant notamment sur sa très belle 14^e place lors du dernier Dakar.

ET LES GAGNANTS SONT...

En marge de l'émission, deux tirages au sort pour remporter deux places pour le match de play-offs de hockey sur glace Amiens - Grenoble, ce mardi SOIR (20 h 15) au Coliseum, ainsi que le maillot du défenseur des Gothiques Romain Bault ont été effectués par Jean-Loup Lepan. Le motard d'Embrville a désigné Marine Lecronier comme gagnante des deux places et Teddy Olen comme gagnant du maillot.

Retrouvez l'émission en scannant ce QR code ou sur courrierpicard.fr

